

LO DE SIEMPRE

Siguiendo la costumbre de dar y no dar, decir y no decir de tirar la piedra escondiendo la mano, "La Tierra" de hoy, el periódico que tantas veces cambió de rumbo, como su amo, en un artículo que titula "Lo dicho, dicho", trata de vender al Alcalde un favor, y, como siempre, también, se cura en salud asegurando que nadie le agradecerá ese favor.

Haec bene el colega en pensar que no han de agradecerle el favor. Está en lo cierto, por lo que respecta a Cartagenita. Todo el mundo sabe lo que valen los favores de "La Tierra" y su inspirador. El Alcalde que tenga un mínimo concepto de lo que es la propia estimación, no tendrá que agradecer esos favores, porque no los aceptará jamás. Al actual Ayuntamiento le hubiera costado 800.000 pesetas el reconocimiento de un favor: el favor de no meterse con el Alcalde y el abogado del señor Nieto en su periódico "La Tierra".

Divagaciones sobre las posibilidades de la guerra

En las luchas sociales, la Humanidad va lanzada de una manera vertiginosa hacia ideales, de progreso y de perfección, cuyo momento histórico cambió tuvo lugar durante el período revolucionario del 93.

ro y las dos primeras palabras de las tres consignadas en los derechos del hombre, con todo y ser tan sacrosantas, tan humanamente progresivas, no han sido lo suficientemente eficaces para producir la Fraternidad que brilla por su ausencia en las relaciones entre los hombres y los pueblos.

UN CORONELITO TEMIBLE

Méjico, 4 t. La Guardia Rural, ha detenido ayer al coronel Mingori, por orden del Gobierno. Se le acusa de haber urdido un absurdo complot monárquico, para instaurar el reinado del nieto de Maximiliano, el emperador fusilado, cuyo único mérito consistió en inspirar un cuadro inmortal a Manet.

CHARLAS AL SOL

¿Qué fácil fue lo del 13 de septiembre! ¿Por qué no repetirlo? Lo que hizo un general, ¿por qué no había de repetirlo otro? Si además el general de ahora era casi la contrafigura del de entonces... Igual mente bravo, lo mismo de popular, bienquista, entre los señoritos y las señoritas, que sienten el asco de la democracia.

COSAS DE LA TIERRUCA...

Aquí, señores, no hay más que dos campos: en uno, los republicanos, en otro, los monárquicos, los "frigos", y demás navegantes entre dos aguas.

La Casa del Niño Alegremos a la infancia

Hemos recibido un atento saludo del Vicepresidente de la Casa del Niño, don Ginés de Arlés García, en el cual y en nombre de la Junta, solicita el envío de un juguete para el "Bazar Ambulante", creado con el fin de que los niños que a esta casa, que es un segundo hogar, en las horas que en ella permanecen, sin perjuicio de otras atenciones, encuentren la alegría del juguete, que es un alimento espiritual tan necesario como el propio sustento.

LA FRACASADA INTENTONA

Detenciones de aristócratas. Sigue el pueblo pidiendo el castigo de los culpables. El "Buenos Aires" limpia fondos para hacerse a la mar con rumbo desconocido. Menéndez condecorado. Ha sido puesto en libertad el teniente coronel señor Mangada

Madrid, 12 m. Ha declarado que durante los trece meses que ha servido a la República, procedió con imperativos de justicia. Cree que el movimiento dió un golpe de muerte a Sevilla, pues a Cartagenita le correspondió especialmente en la cuestión social, que estaba dominado.

Sevilla, 12 m. No obstante haberse sofocado el movimiento, siguen las precauciones militares, pero la tranquilidad en la población es absoluta.

Nota de la Alcaldía

Esta Alcaldía, debidamente autorizada por el Excmo Sr. Gobernador Civil de la Provincia, manifiesta, que es totalmente inexacto, y así conviene hacerlo constar, que la indicada Superior Autoridad detiene ninguna de las órdenes dadas por la Alcaldía con motivo de los pasados sucesos.

Sevilla, 12 m. En la puerta de la Tertulia Republicana se han colocado mesas con pliegos de firmas para pedir la condena a muerte de Sanjurjo.

Sevilla, 12 m. La policía ha detenido al abogado Luis Eco lante Cortina, que asistió a una reunión destinada de elementos monárquicos.

DETENCION DE AUTORIDADES

Sevilla, 12 m. Siguen las detenciones de aristócratas complicados en el movimiento sedicioso, pero las autoridades se han negado a facilitar las listas, sin duda para evitar que algunos culpables puedan ponerse a salvo.

